
第１回南学区学校運営協議会が開かれました
昨年度スタートした「南学区学校運営協議会」
も２年目に入りました。今年度最初の会議は、
３名の新委員を迎えて５月１７日（金）に中学
校で行われました。
先日の運動会や当日参観した授業の感想、南

地区の子どもたちに期待すること、後援会賛助
金の集め方などについて、時間いっぱいの話合
いが行われました。

１年生は音楽、
２年生は社会、
３年生は理科の
授業参観でした。
真剣に考え、タ
ブレットを使い
こなし、上手に
実験している姿
をご覧いただき
ました。

委員の皆さんからは、南学区の子どもたちのよさである「素直さ」「人なつっこさ」を大
事にしながら、更に「たくましさ」「失敗してもいいからチャレンジする強い心」「粘り強さ」
も育てていきたい、地域も一生懸命に学校を支えていきたい、という願いが出されました。
南中生も南中職員も、同じ目標に向かって頑張っていきたいと思います。

南中生の活躍！
大北交歓陸上競技大会
（５／１８ 長根山陸上競技場）

【 中学校男子 】
４００ｍ ４位 伊藤 宏 さん
走高跳 ４位 畠山 琥太 さん

【 中学校女子 】
走高跳 １位 富樫 心春 さん

５位 中村 桃音 さん 本日の生徒朝会で、ニュージーランド研修
砲丸投げ １位 米森 彩美 さん 報告会が行われました。春休み１週間の貴重

３位 伊藤 花栞 さん な体験の内容と、感じたことや考えたことを
４×１００ｍＲ ５位 見事なＥｎｇｌｉｓｈで発表してくれました。

スクリーンに映し出される自然のダイナミッ
女子総合 ４位 クさも素晴らしかったです！
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小石台小石台
【学校教育目標】
「なりたい自分を求め、自ら考え

判断し、行動する生徒の育成」

《めざす生徒像》
◇すなおに ◇ただしく

◇はつらつと ◇たくましく



生徒会活動・委員会活動もにも力を入れています！生徒会活動・委員会活動もにも力を入れています！

南中生愛用の「フォーサイト」手帳。
上手に活用している人から学ぼうと、
学習図書委員が１階廊下に展示してく
れました。また、その横
のコーナーでは、おすす
めの本を紹介してくれて
います。
明日は、なんと新企画

「南中参観」が予定され
ています。生徒が他学年
の授業、特に「直耕タイ
ム」を見合うという企画
です。どんな感想や振り
返りが出されるのか、と
ても楽しみです！

今朝の朝会では、６月の活動目標
と活動内容について、各委員長から
呼びかけがありました。
生活体育委員会では明日から緑の

羽根募金を行うとのことです。また
保健委員会では現在、むし歯予防と
メディアコントロールに関する標語
を募集しています。どの各委員会も
工夫して活動を進めています。

「みなみ大運動会」保護者からの感想 ～ご協力ありがとうございました～

◇ 小中どちらもに子どもがいるので、合同になることで両方見ることができて、祖父母た
ちも喜んでいました。

◇ 我が子だけでなく、小学１年生から中学３年生までの９年間の成長を、あの一つのグラ
ウンドで見ることができ、感動した。中学生は優しく小学生の面倒を見てあげていたし、
小学生は中学生に憧れや尊敬の気持ちをもって見たり接したりしていたように思う。小
学校から縦割り活動に慣れている南学区ならではの合同運動会だった。

◇ 天候にも恵まれ、生徒全員の表情も終始笑顔で、見ている側も自然と笑顔になる、とて
も楽しい時間でした。小学生、中学生がお互いに応援し合っていて、学年は違うけれど
仲のよさがあふれ出ていました。

◇ テキパキと移動や準備を行っていて、とてもスピーディーだと思いました。楽しむ場面、
真剣勝負の場面、メリハリをつけて行動できていて、素晴らしかったと思います。特に
応援パフォーマンスは、どの色もダンスがそろっていた上に、それぞれ工夫されていて
とても見応えがありました。三色すべての組に応援賞をあげたいと思いました。

たくさんのご感想ありがとうございました。また、来年度に向けてのご意見もたくさんい
ただきました。これから小学校とも共有し、話合いを重ねていく予定です。
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